

## **Die Kommunalwahlen - ein klares Votum für unsere Politik**

Liebe Genossinnen und Genossen!

Zu einem machtvollen Bekenntnis der Bürger zur erfolgreichen Politik der SED, zu ihrem Arbeiter-und-Bauern-Staat und zu einem überzeugenden Votum für die Kandidaten der Nationalen Front gestalteten sich die Kommunalwahlen 1989. Der Wahltag wurde zu einem politischen Höhepunkt. 12 183 318 Bürger, das sind 98,85 Prozent der gültigen Stimmen, entschieden sich für das gemeinsame Wahlprogramm des Nationalrates der Nationalen Front und damit für das bewährte Miteinander, für einen starken Sozialismus und einen sicheren Frieden.

Das Wahlergebnis vom 7. Mai ist angesichts der vielschichtigen Entwicklung in der Welt von nationaler und internationaler Tragweite. Es bestätigt, wie sehr der Sozialismus zur Angelegenheit des ganzen Volkes, aller Klassen und Schichten wird, wenn seine Gesetzmäßigkeiten beachtet und entsprechend den konkreten nationalen Bedingungen schöpferisch angewandt werden. Dokumentiert wurde, wie politisch stabil und ökonomisch erfolgreich sich die DDR entwickelt, wie sehr die auf Kontinuität und *Ерпэиешнд* gerichtete Politik unserer Partei den Interessen der Bürger entspricht.

Im Wahlergebnis widerspiegelt sich die konstruktive Bündnispolitik unserer Partei, die vertrauensvolle Zusammenarbeit der Parteien und gesellschaftlichen Organisationen im Demokratischen Block und in der Nationalen Front, die politisch-moralische Einheit unseres Volkes. Es ist ein Beweis des Vertrauens der Bürger in die gemeinsame Arbeit zur Verwirkli-